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a voyage in data discovery
un voyage & la découverte des données

Advanced Search / Recherche avancée
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- Démagraphie et papulation

- Emploi et main d'oeuvre

- Enquétes sociales

- Recensement de la papulation
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An intuitive data portal for researchers, teachers and students;
i g, developing and supporting research excellence.

Un portail de données intuitif a I'intention des chercheurs, professeurs et étudiants, qui vise
a inspirer, a développer et a appuyer I'excellence en matiére de recherche.

OCUL

Ontaro Councirol
University ibraries

Ontario

Note: In many cases, it is aduisable to waight analysis results bafore reporting them. Corract weighting requires careful consideration, please
always consult the weighting procedures of the study before applying the weights. To apply weights, select the Weight icon £8| and choose the
weight uariable £ be used. All esults need caraful Interpretation. The data collectors and the data producers baar no responsibility for the
analysis and interpratation of the dats
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	6 Note: Dans la plupart des cas, il est recommandé de pondérer les résultats d’analyse avant d’en rendre compte. Une pondération correcte nécessite une attention particulière, veuillez toujours consulter les procédures de pondération d’une étude avant d’appliquer des pondérations. Pour appliquer les pondérations, sélectionner l’icône de poids * et choisir la variable de pondération qui sera utilisée. Tous les résultats nécessitent une interprétation minutieuse. Les personnes chargées de la collecte et de la production des données ne peuvent être tenues responsables de l’analyse et de l’interprétation des données.
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